

謹賀新年



「早朝の富士山（上八ツ林地内）」 町民カメラマン 滝瀬 浩さん撮影

あけましておめでとひいわごます。

皆様におかれましては、2026年の新春を健やかにお迎えの」ととお慶び申し上げます。また、旧年中は町政の推進に深い理解と温かいご支援をいただき、心から感謝申し上げます。

昨年は、施設一体型の小中一貫校である「つばさ小学校」の開校、また、新たな地域活動の拠点としての「川島町地域活動センター」の開設、小中学校体育館へのエアコンの設置、さらには、桶川市との「み処理広域化に向けた「川島桶川資源循環組合」を設立しました。

本年は「午年」。午（馬）は、力強く駆け抜ける姿から、新しい一年を勢いよく切り開く「活力」や「前進」の象徴と謂われています。町といたしましても、これまで進めてまいりました各種事業をさらに前進させるべく、スピード感を持って取り組んでまいります。

川島町を知っていたとき、「ニニ」が好き、やつぱり好き」「また来たい」と感じていただけるよう、多くの方との「縁を大切に、積極的に町をPRしてまいります。

柔軟な発想と行動力で失敗を恐れず、前向きに、皆様とともに「まちづくり」を進めてまいりますので、引き続き、町政へのご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

川島町長 藤間 隆

